
CONSIGLIO COMUNALE Lo ha detto il sindaco Centinaio rispondendo a un' interrogazione
presentata dalla lista Per Legnano

Acquisto dell' ex Manifattura: «Chiederemo il parere
dei cittadini»

LEGNANO (pcd) L' Amministrazione Centinaio
pensa di acquistare la Manifattura di Legnano.
Un' idea che però, a pochi mesi dalle elezioni,
rimane semplicemente un' idea. Anche di
questo si è parlato martedì sera 25 ottobre,
durante il consiglio comunale. A chiedere
spiegazioni con un' interrogazione è stato il
gruppo di opposizione «Per Legnano». La
risposta è arrivata dallo stesso sindaco Alberto
Centinaio.
«La giunta ha  ipot izzato una gamma di
progetti  ha spiegato Centinaio riferendosi al
futuro della Manifattura . Tra questi è stata
inserita la possibilità dell' acquisto. Ma per
passare dalle ipotesi ai fatti devono esserci
delle condizioni. La prima riguarda la legge di
stabilità».
A quanto pare ci sarebbero anche altre
condizioni. Una di queste ri guarda i cittadini:
«I cittadini  continua il sindaco  dovranno
esprimere il proprio gradimento mediante
modalità che dovremo stabilire». Su queste
modalità bisognerà attendere. Infine conclude
il primo cittadino: «Attualmente non sono in
corso trattative ma è mia intenzione incontrare
la proprietà. Non è ancora stato fatto solo per
una questione di tempo».
Solo un' idea, dunque, ma dai costi milionari.
Su questo aspetto ha commentato Stefano Quaglia, esponente del gruppo Per Legnano, che ha
presentato l' interrogazione: «Siamo ancora a uno stato embrionale. Quello dell' Amministrazione è un
"si vedrà" che deve tenere conto delle condizioni.
Mi sembra giusto porre degli interrogativi perché, in ogni caso, gli investimenti saranno onerosi».
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